



KH-7 rejoint le Rally Costa Brava

- La marque leader en Espagne dans les produits de nettoyage de cuisine et détachants est le nouveau sponsor principal du rallye le plus ancien du pays, qui célèbre sa 73eme édition du 13 au 15 mars, avec l'épicentre à les villes de Gérone et Fornells de la Selva.
- Le **73 Rally KH-7 Costa Brava** espère battre son propre record de participation, actuellement établi à 247 équipes venues du monde entier, et rendra hommage à la mythique **Lancia Rally 037**.
- Parmi les nouveautés de l'itinéraire, on note le retour de la populaire section du jeudi soir à Els Àngels, tandis que les sections classiques de Cladells et Osor seront disputées dans le sens inverse des éditions précédentes.

Le **Rally Costa Brava** entame une nouvelle étape en 2025. Avec l'entrée de **KH-7** comme nouveau sponsor principal de l'événement, le rallye le plus ancien d'Espagne et l'un des plus prestigieux au monde change de nom pour devenir le **Rally KH-7 Costa Brava**. La 73eme édition se déroulera du 13 au 15 mars, avec son siège dans la ville de Gérone et le parc d'assistance situé dans la ville voisine de Fornells de la Selva. Le 73 Rally KH-7 Costa Brava espère célébrer cette union entre ces deux grandes marques avec un nouveau record de participation, atteignant le maximum de 270 équipes inscrites.

L'engagement de **KH-7** envers le Rally Costa Brava est une nouvelle étape dans le soutien ferme de cette entreprise au monde du sport. KH-7 est sponsor de différentes équipes et événements sportifs. Dans le domaine du sport automobile, la marque soutient des pilotes reconnus tels que Laia Sanz et Isidre Esteve, le chef Nandu Jubany et le camion KH-7 Ecovery Team, qui participeront tous au Dakar 2025, ainsi que le rallye-raid de régularité et de navigation RallyClassics Africa, sans oublier de nombreuses épreuves de cyclisme et running à travers le pays.

Le **Rally Costa Brava** a organisé sa première édition en 1953, est devenu international en 1969, et a été intégré pour la première fois au Championnat d'Europe des Rallyes en 1972. Depuis lors, il est devenu célèbre en tant que première épreuve de coefficient élevé de la saison européenne. Un statut qu'il a retrouvé en 2010, lorsque, sous l'organisation de RallyClassics, il est devenu une épreuve exclusive pour les véhicules historiques, une catégorie qui n'a cessé de croître.

#RallyKH7CostaBrava www.RallyClassics.org





En effet, actuellement, plus de 60 % des participants viennent désormais de l'étranger. Ainsi, le **73 Rally KH-7 Costa Brava** sera donc une fois de plus la première épreuve des Championnats d'Europe, d'Espagne et de Catalogne des Rallyes pour Véhicules Historiques.

Josep M. Lloreda, président de KH Lloreda, valorise ainsi l'implication de la marque : « *C'est un véritable plaisir et une grande joie de pouvoir être le sponsor principal d'un rallye historique comme le Costa Brava, le plus ancien d'Espagne. L'activité de notre entreprise a toujours été liée à notre environnement local, c'est pourquoi nous collaborons avec des athlètes et des événements de haut niveau.* »

Alex Romani, président du Club RallyClassics, déclare : « *Nous sommes très heureux d'accueillir KH-7 en tant que sponsor principal du Rally Costa Brava. Une marque consolidée dans le monde du sport et qui arrive à un moment exceptionnel du rallye. Grâce au soutien de KH-7, de nombreuses autres entreprises privées, d'institutions publiques et d'une équipe de 500 bénévoles, nous avons devant nous un 73 Rally KH-7 Costa Brava qui promet de marquer l'histoire.* »

Un record historique de participation

Le 73 Rally KH-7 Costa Brava pourrait établir un nouveau record de participation à un rallye en Espagne. Après deux années d'inscriptions complètes avec 240 équipes, l'organisation a décidé d'augmenter la limite à 270 équipes pour cette édition. À un mois et demi de l'événement, plus de 200 équipes se sont déjà inscrites, un chiffre qui laisse entrevoir que la limite de 270 équipes sera atteinte, établissant ainsi un nouveau record national.

Parmi les équipes participantes, on retrouvera les meilleurs véhicules historiques, mais aussi les pilotes les plus remarquables, avec de nombreux champions nationaux et internationaux sur la ligne de départ. Le 73 Rally KH-7 Costa Brava sera un véritable musée vivant qui ravira les spectateurs.

Consciente de la richesse historique qu'il convient de préserver, l'organisation prépare chaque année un acte spécial pour rendre hommage à un chapitre de la longue histoire du Rally Costa Brava. Cette année, l'hommage sera rendu à la mythique **Lancia Rally 037**, à l'occasion du 40e anniversaire de sa deuxième victoire dans le rallye, lors de la 33e édition, en 1985. En effet, les Lancia 037 ont occupé les quatre premières places, emmenées par les vainqueurs Miki Biasion et Tiziano Siviero. **Miki Biasion, double champion du monde des rallyes**, reviendra à Gérone pour revivre cette victoire avec les fans. De plus, la catégorie Legend sera dédiée aux Lancia Rally 037 qui participeront à cette édition, venues de tout le continent.

#RallyKH7CostaBrava www.RallyClassics.org





Quoi de neuf sur l'itinéraire

Les sections sont l'autre ingrédient essentiel de la recette du Rally KH-7 Costa Brava. Des routes mythiques où l'histoire des rallyes a été écrite, et parfaitement adaptées à la jouissance des véhicules historiques.

Cette année, la grande nouveauté est le retour de l'étape populaire du jeudi soir comme point de départ du rallye, pour les pilotes des catégories de Vitesse et Legend. Il s'agira de la section **Els Àngels**, dans sa version longue de 15 km, et disputée entièrement de nuit. Ainsi, dans la catégorie Vitesse, le 73 Rally KH-7 Costa Brava comptera 3 étapes et 151 km chrono répartis sur 13 sections (7 différentes), tandis que les catégories de Régularité auront 2 étapes et 135 km répartis sur 12 sections (6 différentes).

Les deux étapes du vendredi et du samedi seront composées de 3 sections chacune, avec deux passages dans chaque section. Vendredi, seront disputés **Santuari dels Àngels** (désormais en version courte), **Santa Pellaia curt** et **Salions – Sant Grau curt**, tandis que samedi, ce seront **Sant Miquel de Cladells**, **Collsaplana** et **Sant Hilari – Osor**. Dans cette troisième étape, la nouveauté est que les sections classiques de Cladells et d'Osor seront courues dans le sens inverse.

Une fois de plus, la ville de Gérone sera le centre névralgique du 73 Rally KH-7 Costa Brava. Le siège de l'événement sera situé à l'hôtel Best Western Premier CMC Girona. Le parc fermé et le podium auront lieu au **Pont de Pedret à Gérone**, d'où débiteront les 3 étapes et où la remise des trophées aura lieu samedi soir. De son côté, le Parc d'Assistance de **Fornells de la Selva** sera rempli de la présence de toutes les équipes participantes, accueillera des regroupements séparés le vendredi et le samedi, et offrira diverses attractions pour tous les publics.

#RallyKH7CostaBrava

www.RallyClassics.org

